

SYRIEN/TÜRKEI:

HILFE

MUSS ALLE

ERREICHEN



medico international unterstützt seit Jahren Organisationen in den vom Erdbeben betroffenen Gebieten: Unsere Partnerinnen vom Frauenzentrum in Idlib arbeiten in den Flüchtlingslagern der Provinz. Die Helfer:innen des Kurdischen Roten Halbmonds in Rojava helfen bereits seit der ersten Nacht in Kobane und Aleppo bei der Bergung und Versorgung von Verletzten. In der Südosttürkei organisiert die politisch verfolgte kurdische Zivilgesellschaft Hilfe von unten.



Spendenstichwort: Nothilfe Erdbeben
IBAN: DE69 4306 0967 1018 8350 02
www.medico.de/spenden-erdbeben



medico internationa